

ÉVÉNEMENTS PARTICULIERS DE LA SEMAINE

Lundi 2 :	Présentation du Seigneur		
20h15	Stella Matutina	Parcours Alpha	
20h45	Aumônerie (AEP)	Lectio Divina	
Mardi 3 :	Journée du Presbyterium - la messe à Saint-Clodoald est célébrée à 19h		
20h30	Stella Matutina	Parcours Zachée	
Mercredi 4 :	10h30	Saint-Clodoald	Chapelet la France prie
	19h30	St-Joseph-Artisan	Chapelet
	19h45	Stella Matutina	Parcours Revivre
Vendredi 6 :	20h	Aumônerie (AEP)	Accompagnement des néophytes
Samedi 7 :	9h	Saint-Clodoald	Salve Corda
	10h-12h	St-Joseph-Artisan	Accueil-café
	10h-11h30	Saint-Clodoald	Confessions
	11h	Stella Matutina	première communion école St-Joseph
	14h	ND-des-Airs	Formation diocésaine à l'orgue
Dimanche 8 :	Quête pour l'Aumônerie des Hôpitaux		
	9h45	Stella Matutina	Présentation des futurs baptisés
	11h15	Saint-Clodoald	Profession de foi collège St-Joseph



INTENTIONS DE PRIÈRE

Ont reçu des obsèques chrétiennes :

Gérard LAVAGNE le 27 janvier, Anne-Charlotte de la CROIX de RAVIGNAN
le 29 janvier, Bertrand LOUVET le 30 janvier.



Ont reçu le sacrement du baptême :

Lou et Sacha GUICHARD-BAROUGIER, Chloé COIFFIER
et Sixtine MACÉ le 24 janvier.

DEVENEZ COUPLE PARRAIN POUR LA JOURNÉE DES FIANCÉS !

Pour entourer les 500 couples de fiancés qui participeront à la journée des fiancés, le centre de préparation au mariage du diocèse recherche 100 couples parrains.

- Votre rôle ? Profiter de la journée (témoignages, table ronde...) en accompagnant une petite équipe de fiancés, être disponible pour témoigner de votre foi.
- Quand ? Samedi 14 mars de 7h30 à 17h.
- Où ? Paroisse de l'Immaculée Conception à Boulogne-Billancourt.
- Inscriptions et renseignements : <https://jdf2026-immac.venio.fr> jdf@diocese92.fr



RANDONNÉE BIBLIQUE

Chapitres de cette semaine : Proverbes, 25-30
Plus d'infos sur : <https://diocese92.fr/randonnee-biblique/>



PAROISSE DE SAINT-CLOUD



131^e ANNÉE - N° 5 – DU 1ER FÉVRIER 2026 - 4^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE - ANNÉE A

DE TOUTATIS À JÉSUS-CHRIST (SUITE)

À la veille de Noël, je remarquais dans ces colonnes quel genre de monde Jésus était venu sauver il y a 2000 ans : « un monde où chaque contrée avait son dieu de la guerre, chaque continent ses sacrifices humains, chaque décennie ses massacres ». Nos ancêtres les Gaulois n'avaient alors rien à envier à leurs voisins Goths ou Vikings : Toutatis, Esus, Taranis... autant de divinités assoiffées de sang qui réclamaient leur lot de sacrifices humains, qui par noyade, qui par pendaison... C'est dans un tel monde que le Prince de la paix s'est incarné.

Poursuivons. Serait-ce par hasard que Goscinny et Uderzo ont choisi un village gaulois pour représenter la France ? Si vous êtes un ami des mots, alors vous avez forcément remarqué à quel point le vocabulaire de la langue française sait se montrer riche lorsqu'il s'agit de dispute : *brouille, conflit, bagarre, querelle, litige, altercation, accrochage, chamaillerie, empoignade, échauffourée, grabuge, bisbille, prise de bec* (ou de tête), *crêpage de chignons...* la liste est encore longue, et rien qu'avec les synonymes qui vous viennent spontanément à l'esprit en lisant ces lignes, il y aurait presque de quoi remplir cette page.

Bien. Maintenant, combien d'équivalents pourriez-vous trouver à *miséricorde* ? *Pardon, pitié... Indulgence, grâce...* Difficile, n'est-ce pas ? Allez, un indice : mon prénom — vous l'avez ? —... En allant chercher dans les mots de dix lettres : *mansuétude*, ceux de cinq syllabes : *magnanimité*... Je cale.

L'abondance ou la pauvreté d'un champ lexical dénote l'extension et la variété de l'expérience humaine : pour exprimer toutes les nuances d'un sentiment qui fait son émerveillement, l'homme se forge au gré des siècles des vocables nouveaux ; mais lorsqu'il s'agit de communiquer ce qui n'est qu'occasionnel, quelques termes épars suffisent.

Les saints martyrs de Lyon (Blandine, Pothin et leurs compagnons) semèrent la foi chrétienne dans notre pays ; sainte Clotilde conduisit son roi et mari au baptême ; et, grâce à saint Cloud, la miséricorde et le pardon prêchés par les apôtres ont assumé le relief d'une histoire familiale blessée, d'un peuple barbare qui, la grâce aidant, balbutiait déjà le nom de notre pays. Saint Cloud n'a pas parlé du Verbe fait chair, il l'a conjugué. Par lui, en lui, pardonner a trouvé un sujet — tout son être d'enfant orphelin —, des compléments d'objet — ses oncles assassins —, des compléments circonstanciels — cette rive de la Seine où l'on célèbre désormais rien de moins que le sacrement du pardon.

Quant à nous, par quel vocabulaire allons-nous enrichir la grammaire du pardon ? Par quels contes le raconter ? Par quel témoignage le manifester ?

Père Clément Ryder +



UNE JOURNÉE POUR MON COUPLE

Le 14 février 2026, jour de la Saint-Valentin, la paroisse vous propose une grande journée à Stella Matutina, de 9h à 22h, rien que pour vous deux, sans interaction avec les autres couples. Une vraie parenthèse pour souffler, vous retrouver, redécouvrir ce qui vous unit... avec des témoignages, des conférences, des temps de prières et surtout beaucoup de temps en tête à tête, pour vous recentrer sur l'essentiel : votre amour. Et pour finir, un dîner en amoureux "comme au restaurant", dans une ambiance chaleureuse. Que vous soyez mariés ou non, depuis 1 an ou 60 ans... cette journée est pour vous ! Dernières places, ne tardez pas à vous inscrire !



VEILLÉE DE PRIÈRE SUR LE PARDON

Jeudi 19 février à 20h30 à Stella Matutina

Pour bien commencer notre entrée en Carême, en cette année de la Paix, nous vous proposons une veillée de prière avec le témoignage de Fouad Hassoun. En 1986, à Beyrouth, Fouad Hassoun est victime d'un attentat à la voiture piégée. Ce jeune étudiant en médecine qui voulait devenir ophtalmologue voit son rêve s'écrouler : s'il est miraculé, il a perdu la vue. Il entame alors un long chemin de reconstruction, qui passe par pardonner à son poseur de bombe.

Pour préparer cette veillée, chaque clocher accueillera tour à tour les reliques de saint Clodoald, à partir du 1er février. Pour lui demander de nous aider à accorder ou demander pardon, une prière de neuveine à saint Clodoald vous sera distribuée.



CONCILE PROVINCIAL

Comme il a été annoncé la semaine dernière, les diocèses d'Île-de-France convoquent un Concile provincial pour répondre au défi que représente le nombre de plus en plus grand d'adultes et d'adolescents qui demandent aujourd'hui les sacrements de l'initiation chrétienne. Ces catéchumènes (en chemin vers les sacrements) et ces néophytes (nouveaux baptisés) sont un don pour l'Eglise, et donc une raison de rendre grâce ! Leur foi joyeuse et leurs parcours inattendus nous interpellent et nous obligent : leur accueil et leur accompagnement représente un défi majeur qui nécessite, de ce fait, une réflexion approfondie.

Toutes nos paroisses, communautés, mouvements et écoles catholiques sont concernés et donc conviés à participer à ce concile, via la consultation.

Nous vous invitons à réfléchir sur les 12 questions proposées, soit individuellement, soit par petits groupes (amis, services paroissiaux, groupes de prière etc.). A ceux qui n'ont pas de groupe, nous proposons de se réunir samedi 11 avril à 15h dans la crypte de Stella Matutina.

Toutes les réponses, qu'elles soient individuelles ou en groupe, doivent être reportées sur le site internet dédié, dont voici l'adresse :

<https://concileprovincial.fr/ressources-pour-la-consultation/>

Vous y trouverez également de nombreuses informations sur le concile.



HIVER SOLIDAIRE

Le miracle d'un repas II !

Je participe aux dîners d'Hiver Solidaire depuis quatre ans. Cette année, je me suis lancée ! J'ai franchi une nouvelle étape en rejoignant le groupe des anges gardiens. Durant une semaine, accueillir chaque soir Eric, Marcel et Nicolas avant l'arrivée des bénévoles, a été une expérience profondément humaine. Me retrouver seule à les accueillir m'a confrontée à leur vulnérabilité et à la solitude qui les accompagne au quotidien. Après des silences qui parlaient d'eux-mêmes, ils partageaient le récit de leurs journées, leurs parcours professionnels et des souvenirs de famille. Au cours de ces moments de répit, se mêlaient les humeurs et les sourires du moment ainsi que les fatigues peu à peu déposées par nos accueillis. Chaque instant me rappelait l'importance de l'écoute et du lien humain. Merci à Christophe et à notre communauté pour l'organisation de ces rencontres fraternelles. Je leur suis reconnaissante de m'avoir permise de participer à cette chaîne de solidarité. Je ne peux que recommander cette démarche à celles et ceux qui souhaiteraient se lancer !

Laurence



UN PATRONAGE À SAINT-CLOUD ?

Notre paroisse réfléchit à l'ouverture d'un patronage pour les enfants et les jeunes. Nous aimerais connaître vos besoins, vos idées et vos attentes.

Donnez votre avis en flashant le QR code ci-après ou en vous rendant sur le site internet de la paroisse. Merci pour votre participation !



JOURNÉE DU PRESBYTERIUM

Attention, changement d'horaire ! Mardi prochain 3 février, la journée du Presbyterium réunira tous les prêtres du diocèse autour de notre évêque. Pour cette raison, la messe à Saint-Clodoald sera célébrée à 19h au lieu de 12h10.



QUÊTE POUR LES AUMÔNERIES DES HÔPITAUX

Dimanche 8 février

Cette quête est destinée à soutenir la présence de l'Eglise auprès des personnes hospitalisées. À Saint-Cloud, une équipe d'aumônerie est présente au sein des hôpitaux et des maisons de retraite et apporte une présence bienveillante auprès des malades et de leurs familles. Elle est accompagnée par le père Marc Piallat, aumônier.

N'hésitez pas à leur signaler vos proches hospitalisés en laissant un message au 01 77 70 71 50 (répondeur écouté toutes les heures).

SOIRÉE AVEC LES SOIGNANTS

Mgr Rougé invite les soignants du diocèse de Nanterre à une rencontre conviviale : messe, apéritif dinatoire, jeudi 5 février à partir de 19h à l'Immaculée Conception - 63 rue du Dôme, 92100 Boulogne-Billancourt. Venez nombreux !

Inscription : pastorale.sante@diocese92.fr